



## “División de Poderes: Medios Legales y Constitucionales”, tema del cuarto foro de los diálogos nacionales

¡Gran debate en Chiapas! Diálogos Nacionales sobre la reforma al Poder Judicial impulsan cambios importantes para un sistema más justo y eficiente.

 Editor web Maya Comunicación  9 de julio de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 9 de julio, 2024.-** En un esfuerzo por fomentar el diálogo y la reflexión sobre la reforma constitucional al Poder Judicial, la Cámara de Diputados llevó a cabo el cuarto foro de los Diálogos Nacionales en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. Bajo el tema “División de Poderes: Medios Legales y Constitucionales”, se discutieron las implicaciones de las reformas enviadas por el Ejecutivo Federal y su impacto en la estructura y funcionamiento del sistema judicial mexicano.

<https://mayacomunicacion.com.mx/division-de-poderes-medios-legales-y-constitucionales-tema-del-cuarto-foro-de-los-dialogos-nacionales/>